

# 椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

椿小学校通信

2025年5月20日



第3号



## 家庭訪問にご協力ありがとうございました。



4月30日（水）から始まった家庭訪問にご協力いただき、ありがとうございました。お子様のご家庭での様子やお家の方の思いをたくさん聞かせていただき、実り多い時間となりました。聞かせていただいたお話は、今後のお子様への指導や学校運営に生かしていきたいと思っております。ご多用の中、お時間をつくっていただき、ありがとうございました。

## ◆◆◆◆◆ 1・2年生お茶摘み体験 ◆◆◆◆◆

4月30日（水）に1・2年生が、上田さんの茶畑でお茶摘み体験をさせていただきました。上田さんから摘み取り方の説明を聞いた後、子どもたちは初夏の日差しを浴びてきらきらと輝いている黄緑色をした若葉を次々と摘んでいました。夢中になって、1時間ほどお茶摘みをする、ビニール袋にたくさんの茶葉を収穫することができました。



学校にもどってから、家庭科室で新茶づくりに挑戦し、豊かな香りと甘みのあるさわやかな味わいの新茶をおいしくいただくことができました。



子どもたちは、楽しい体験とともに自分たちが住む地域の産業を身近に感じ、地域の良さに気づくことができました。たいへん貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

## ◇ルーエハイム椿さんから◇

今年度もルーエハイムさんが玄関の季節ごとの飾りを届けてくれています。5月は、たくさんの鯉のぼりと折り紙で作った兜やお花のかざりや藤の花の塗り絵等です。

椿小学校の玄関を季節にあった飾りつけで明るい雰囲気にしていただいています。学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

## ★★ お話宅配便 ★★



今年も読み聞かせボランティアの皆さんに、読み聞かせを行っていただきます。第一回は5月12日(月)に行いました。「しっぽのはたらき」「フルーツパフェをちゅうもんしました」「それからのおにがしま」「おしゃべりなたまごやき」「ふうせんこぶた・手編みのクロス」等、ボランティアさんが学年に合わせて本を選んで読んでいただいています。楽しみに聞

いてくれている子がたくさんいます。今後もいろいろな本に出あえる機会になればと思います。

## ///// 楽しかった遠足 /////

5月13日(火)はとても良い天気にも恵まれ、遠足に行くことができました。当日は暑い日になり、子どもたちは、まだ暑さに身体がなれていないこともあり、熱中症のことが心配されましたが、汗をかきながら元気いっぱい遊ぶことができました。



全員がそろった後、縦割り班でウォークラリーを楽しみました。6年生がリーダーシップを発揮し、班で協力して仲間としてのつながりが深まるような子どもたちの姿がありました。